



**Fotos oben:** Bundespräsident Fischer bei seiner Weihnachtsansprache. Wiener Sängerknaben und Chris Lohner sorgten für ein weihnachtliches Rahmenprogramm.

## CBMF bei Weihnachtsempfang in der Hofburg

### Vorweihnachtliche Stunden mit Bundespräsident Heinz Fischer sowie vielen anderen Ehrengästen aus Politik und Kirche.

Seit Gründung des Vereines Club behinderter Menschen und ihrer Freunde (CBMF) vor 20 Jahren hat Dr. Heinz Fischer als damaliger Nationalratspräsident und nunmehriger amtierender Bundespräsident immer wieder Zeit gefunden, einige gemeinsame Stunden mit den Mitgliedern des CBMF zu verbringen.

Auch im heurigen Jahr nahm sich der Bundespräsident wieder Zeit, um anlässlich des 20-jährigen Jubiläums des CBMF die Eröffnung des neuen Freizeit- und Aktivitätsstützpunktes direkt beim Wiener Prater persönlich vorzunehmen.

Als Ehrengast unserer vor zehn Jahren abgehaltenen Jubiläumsfeier „10 Jahre CBMF“ versprach Dr. Fischer in seiner Funktion als neu gewählter Bundespräsident behinderten Menschen die Tore der Hofburg weit zu öffnen. Und so fand am 15. Dezember 2014 auch dieses Jahr wieder der mittlerweile zur Tradition gewordene vorweihnachtliche Empfang des Bundespräsidenten in der Hofburg statt.

Für die Mitglieder des CBMF war es auch heuer wieder ein eindrucksvolles Erlebnis den Weg durch die Räumlichkeiten der Hofburg zum festlich geschmückten Zeremoniensaal zu schreiten und dort einige besinnliche vorweihnachtliche Stunden mit unserem Bundespräsidenten sowie vielen Ehrengästen aus Politik und Kirche verbringen zu dürfen.

Eine halbe Stunde vor dem offiziellen Weihnachtsempfang fand – wie jedes Jahr – im Arbeitszimmer von Bundespräsident Dr. Fischer ein informelles Gespräch mit ÖAR-Präsident Dr. Klaus Voget und ÖAR-Vizepräsident Klaus Widl zu sozial- und behindertenpolitischen Themen statt (Die ÖAR ist die Dachorganisation der Behindertenverbände Österreichs). Heuer nahm erstmals auch Sozialminister Rudolf Hundstorfer und Familienministerin MMag. Dr. Sophie Karmasin an dem Gespräch teil – siehe Foto links unten!



Nach dem Dialog holte Frau Margit Fischer die Gesprächsteilnehmer vom Arbeitszimmer ab, um sie in den Festsaal, wo sich mittlerweile alle geladenen Gäste eingefunden haben, zu begleiten - siehe Foto rechts oben!

Die Weihnachtsansprache des Bundespräsidenten, ein hervorragendes Rahmenprogramm mit weihnachtlicher Musik sowie eine Lesung von Schauspielerin und Autorin Chris Lohner sorgten für besondere Adventstimmung. Besonders beeindruckend war der traditionelle Auftritt der Wiener Sängerknaben.

Ganz nach dem Motto „Bilder sagen mehr als tausend Worte“ wollen wir Ihnen mit nachfolgend eingefangenen Bildern einen Streifzug dieses stimmungsvollen Weihnachtsempfanges in der Hofburg wieder geben:



---

**CBMF - Club behindertter Menschen**  
und ihrer Freunde  
**Öffentlichkeitsarbeit**  
Tel.: ++43-1-219 71 33  
[www.cbmf.at](http://www.cbmf.at), [office@cbmf.at](mailto:office@cbmf.at)  
ZVR-Zahl: 558396840